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VERBALE DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 47
Sessione  – Seduta  di Prima convocazione

L’anno  duemiladiciotto addì  venti del mese di dicembre alle ore 19:30, nella sala delle adunanze, previa
convocazione con avviso scritto, tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale.
All’appello nominale risultano:
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BATTISTIN CHRISTIAN Assente
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SAMBUGARO EZIO Presente

TOVO DARIO

CAMPANARO GIOVANNI Presente

Partecipa alla seduta il Segretario Comunale, CAPORRINO DOTT. ANTONIO.
Il Sig. TOVO DARIO nella sua qualità di Sindaco assume la presidenza e, riconosciuta legale l’adunanza,
dichiara aperta la seduta.
Il Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sotto indicato, iscritto al N.  dell’ordine del giorno.

O G G E T T O

MONTAGNA SANTO

APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2019-2021 E NOTA DI
AGGIORNAMENTO AL DUPS PER LO STESSO TRIENNIO.

TOVO PIETRO ORLANDO

PERETTO GIOVANNA Presente
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Il Sindaco cede la parola all'Assessore Cielo, che relaziona come segue:

 “Innanzitutto, per quanto riguarda il bilancio devo dare atto che bisogna dare merito al nostro
Ufficio Ragioneria perché per la prima volta ha approvato il bilancio nei termini previsti, senza
dover ricorrere ed usufruire della proroga. Questo ci permette di ottenere diversi benefici, diversi
vantaggi: un'approvazione del bilancio nei termini di maggiori possibilità di spesa.

Allora, per quanto riguarda il DUPS, questa è una Nota di Aggiornamento al DUPS. Il DUPS noi
l'abbiamo già approvato ed è la forma ridotta che, da quest'anno, i Comuni sotto i 5.000 abitanti
possono approvare, che non è più DUP; prima si approvava il DUP, adesso si approva il DUPS.
È una forma, appunto, semplificata del DUP; prima avevamo 130 pagine e adesso ne abbiamo
una ventina circa. Come sapete, è praticamente una sintesi di una programmazione triennale del
Comune, fotografa la situazione attuale e i dati del Comune e va di pari passo col bilancio di
previsione, quindi sulla base del bilancio di previsione. Sarebbe praticamente la parte teorica del
bilancio che, invece, contiene i conti.

Per quanto riguarda il bilancio invece, sostanzialmente vi ho già accennato prima con
l'approvazione delle aliquote IMU, le variazioni che troviamo in bilancio. Abbiamo dei capitoli
di entrata che diminuiscono, dei capitoli di spesa che aumentano, dei capitoli di spesa che
diminuiscono e la nostra modifica di introduzione dell'aliquota dell'IMU, l'aumento, anzi,
dell'aliquota IMU e, altra significativa modifica, l'esternalizzazione del servizio trasporto che
abbiamo pensato di effettuare quest'anno. Per il resto, appunto, avendo già approvato prima le
aliquote IMU non ci sono novità salienti da segnalarvi. Abbiamo cercato di fare una previsione il
più reale possibile, contenendo le spese”.

Esce l’Assessore Montagna.

Il Sindaco apre la discussione.

Il consigliere Culpo chiede:
“Nel bilancio di previsione entrate 2019, a pagina 5, c'è il contributo per il muro di Piazza Roma,
come entrata. Quindi volevo capire da dove arriva questo contributo o questa entrata”

L'Assessore Cielo risponde:
“Molto probabilmente è un contributo che arriva dalla Provincia per la sistemazione...”

L’Assessore Tovo  interviene:
“Allora, la Provincia... - parliamo di tre anni fa - la Provincia a fronte della cessione delle strade
provinciali principali ci dava un contributo di 50/52.000 euro. Adesso noi abbiamo nella gestione
del rifacimento delle mura e non solo, perché nel progetto c'è anche il marciapiede che parte
dall'ex latteria fino a qui sotto, dove c'è la cabina. Il contributo è da spendere nella viabilità, nel
miglioramento della viabilità del centro di Brogliano. Il progetto prevede circa 94- 90.000 euro
che sono determinati da rifacimento,  ristrutturazione delle mura con tiranti e ancoraggi, ecc.,
Quindi su 94.000 50.000 circa, a spanne, è determinato dal contributo della Provincia.”

Il consigliere Culpo :
“Un'altra domanda, scusate: previsione spese, realizzazione campo sintetico, sono stati messi in
bilancio 85.000 euro di spese, se non sbaglio era più alto l'importo o c'è qualche variazione?”



L’Assessore Tovo::
“L'importo che è andato in appalto è di 287 mila mi sembra; questi 85 probabilmente sono riferiti
ai lavori propedeutici che verranno fatti sulla sponda del fossato, propedeutici alla realizzazione
del campo di calcio. Quindi, lavori che vanno realizzati nella sponda del fossato che c'è rialzato
per dare spazio al campo di calcio.”

Il consigliere Culpo  chiede:
“E quindi questi sono in più rispetto a quella che era la previsione originaria.
Un'altra domanda, sempre per quanto riguarda pagina 24, si parla di spese per tribune e campo
da calcio, 20.000 euro. Questo importo a cosa si riferisce?”

Il Sindaco interviene:
“Allora, la Società Calcio ci ha chiesto di omologare la struttura perché hanno intenzione di
vendere i biglietti d'ingresso, quindi c'è la SIAE, e allora abbiamo fatto tutta la documentazione.
Per il resto le tribune sono a norma.
C’è un cancello da fare che è sempre mancato, in modo che il pubblico non possa entrare nella
zona spogliatoi, e segnare due posti disabili.
Mi sembra alta la cifra, a meno che non ci siano, come sempre, spese tecniche e quant'altro. So
che come lavori proprio strutturali c'è un cancello e segnalare i due posti di disabili, non c'era
altro, da quello che so io. Posso verificare, mi sembrano tanti sì questi soldi”

Il consigliere Culpo:
“Se posso, ancora un'altra domanda, a pagina 30, tornando sempre al discorso del muro di Piazza
Roma vedo che non è stato messo in bilancio per i prossimi tre anni, quindi è stato rinviato per il
momento.

L’Assessore Tovo:
“Essendo un'opera al di sotto dei 100.000 euro non va nel Programma Triennale delle Opere”

Il consigliere Culpo :
“Un'altra osservazione, scusate, a pagina 33 e sempre delle spese, quando si parla del contributo
alla scuola dell'infanzia, che viene aumentato anche per il 2020 e 2021, quest'anno abbiamo fatto
quel famoso Consiglio Comunale per dare questo contributo straordinario, ma vedo invece che è
ripetuto anche per gli anni successivi. Volevo capire per quale motivo.”

Il Sindaco:
“Penso sia una cifra che ha messo l'Ufficio, perché non aveva dati per gli anni successivi e ha
mantenuto lo stesso importo. Però la convenzione che abbiamo portato dura solo per quest'anno
scolastico.”

Il consigliere Culpo :
“Poi sempre a pagina 33: spese manutenzione funzionamento utenze canoni... sono stati messi a
bilancio 10.000 euro, mi sembravano un po' tantini e volevo capire un attimo da dove saltano
fuori.”

La D.ssa Busato interviene:
“Evidentemente sono state distinte le spese telefoniche da quelle delle bollette, cioè di sicuro c'è
una distinzione delle utenze. Uno era riguardo alle spese telefoniche che è stato elencato e l'altro
è per tutte le altre bollettazioni.”

Rientra l’Assessore Montagna.



Il Consigliere Sambugaro:
“Ultima domanda, la più veloce, pagina 35 del DUPS, come diceva Lei prima Assessore, Ufficio
Sport e Segreteria, “Come introiti derivanti dall'utilizzo del campo da calcio e della palestra
comunali si ipotizza la cifra annuale di 8.000 euro.
La domanda è: c'è un rapporto  in merito, chi li ha pagati questi 8.000 euro e quanti li
pagheranno? Perché in merito a questo valore di proporzione di pagamento, non è equa la
distribuzione del contributo per la promozione delle attività sportive. Io conosco un gruppo che
paga più della metà di questo introito che il Comune ha tra il campo da calcio e la palestra,
quando in realtà poi di fronte all'altra parte porta a casa un contributo inferiore alla percentuale
del pagamento. Quindi qualcuno paga poco o niente in merito all'utilizzo dei campi sportivi o
della palestra. Analizzate un attimino se c'è una equità particolare per capire un pochino.”

L'Assessore Montagna:
“Posso dirLe che un ragionamento è stato fatto con i tecnici, con la d.ssa Nertempi, dal
sottoscritto perché effettivamente... allora, quanto viene introitato dalle associazioni sportive per
l'uso sia dell'ambiente campo da calcio, piuttosto che del Palazzetto dello Sport. Anche lì, visto e
considerato che da tanti anni si fanno sempre le solite cose, si segue sempre un certo tipo di
percorso, ho detto alla Responsabile non più tardi di un paio di mesi fa, tanto che ho anche
comunicato in Giunta che dobbiamo rivedere nel suo insieme quell'aspetto sia di introiti sia
nell'erogazione di contributi.
Detto questo, ho chiesto e probabilmente quest'anno sarà difficile, ma per l'anno prossimo
probabilmente avremo anche - se me li concede l'Assessore ai Lavori Pubblici che magari avanza
dei soldini - 4.000 euro in più rispetto ai 14.000 euro per portarli a 18.000 euro, per verificare
effettivamente sia gli introiti e sia eventualmente la possibilità di rivedere i contributi economici.
Dopo di che faremo un incontro con tutte le associazioni, se serve anche una per una, per capire
effettivamente quali sono le esigenze a livello economico nelle entrate e nelle uscite delle
società.
Detto questo, quei soldini possono andare eventualmente spesi anche per miglioramenti e
quant'altro, per attrezzature e tante belle cose, però è giusto - secondo il mio punto di vista -
siccome ci trasciniamo da vent'anni a questa parte concettualmente sempre - e lo sa benissimo -
un certo modo di conferire poi dopo i contributi alle associazioni sportive, è giusto trovarci come
associazioni, come Amministrazione per dire che questa è l'attuale situazione perché poi dopo le
cose cambiano anche negli anni.
Cosa vuol dire? Che se negli anni scorsi... parlo della pallavolo tanto per un esempio, se prima
avevamo 100 ragazze piuttosto che oggi che ne abbiamo, non lo so, dico io 30, le cose possono
anche cambiare sotto quel punto di vista lì. Dunque bisogna effettivamente fermarsi, valutare,
fare le dovute considerazioni e in maniera proporzionata ed equa dare effettivamente quello che
serve. Gli introiti, da quello che mi risulta, sono quelli lì, poi dopo - per carità - la verifica viene
fatta, ma ciò non toglie che a livello di associazioni sportive dobbiamo trovarci per fare quadrato
ed effettivamente dire che la situazione è questa, andiamo a puntualizzare e - direi - correggere il
tiro se serve, perché se siamo andati un po' fuori negli anni perché piuttosto che un'associazione
o l'altra ha dei numeri diversi correggiamo il tiro e andiamo avanti in una certa direzione,
cercando di mettere giù dei parametri che poi dopo anche negli anni futuri ti diano la possibilità,
in funzione alle entrate e alle uscite, di proporzionare il tutto.”

Il Consigliere Sambugaro:
“Assessore,  La ringrazio della precisazione, ma volevo solo affermare in maniera chiara che su
8.000 euro di introiti una società sola paga più del 50%, solo quello è il concetto, quindi... e non
occupa il 50% delle due attività specifiche né la palestra né il campo da calcio. Se ho inteso il
concetto... lo ripeto, è solo quello, sui contributi Le dò massima ragione se sarà diviso per 5, per
4, più 2, più 5... tutto il ragionamento, ma quello che sto verificando in maniera diversa è che gli



introiti sono 8.000 euro e Le assicuro che solo un'associazione paga più del 50% di questi
introiti, per cui volevo che andasse a verificare un attimino, tutto lì. La ringrazio.
Ah, visto che c'è una proposta di pagare il biglietto, anche noi faremo pagare il biglietto in
palestra, possiamo far pagare anche noi il biglietto per far entrare i tifosi nella palestra. Grazie.”

L'Assessore Montagna:
“Non sono al corrente del pagamento del biglietto, per il resto voglio dire che bisogna vedere
cosa dà la società e cosa riceve dopo la società.”

Il Sindaco interviene:
“Il pagamento del biglietto è stata una richiesta che hanno fatto all'Ufficio Tecnico perché sono
andati alla SIAE e la SIAE ha chiesto l'omologazione delle tribune. Ecco, poi quando la Società
Calcio deciderà di fare questo è una scelta loro.”

Esauritasi la discussione,

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la deliberazione di Giunta Comunale n. 95 del 26.11.2018 di approvazione degli
schemi di Bilancio 2019-2021 con allegati e nota di aggiornamento al DUPS 2019-2021;

VISTO il d.lgs 118/2011 (armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di Bilancio);

VISTI gli artt. 151, 172 e 174 del Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli enti locali in
ordine al termine entro il quale deve essere approvato il Bilancio;

VISTO inoltre il Decreto del Ministero dell’Economia e delle Finanze, di concerto con il
Ministero dell’Interno ed il Dipartimento per gli affari regionali e le autonomie del 18 maggio
2018, introduttivo del DUPS – Documento Unico di Programmazione Semplificato per i Comuni
di minore dimensione demografica;

PRESO ATTO che con delibera di C.C. 26 del 26.09.2018 si approvava il Documento Unico di
Programmazione Semplificato del Comune di Brogliano;

VISTA la delibera di G.C. n.94 del 19.11.2018 di adozione del programma triennale delle oo.pp.
per il triennio 2019-2021 e programma annuale 2019;

CONSIDERATA la Legge n. 205 del 2015 (Legge di Bilancio 2016) che imponeva il blocco
delle aliquote dei tributi comunali e delle addizionali, sino al 31.12.2018;

ATTESO che la Legge di Bilancio per l’a.2019 è ancora all’esame delle Camere e quindi non
ancora definitiva a seguito dei rilievi che sono stati evidenziati dall’Europa, rilievi che
potrebbero determinare modifiche proprio nella fase finale della sua approvazione;

DATO ATTO che il piano delle alienazioni e valorizzazioni dei beni immobiliari di cui
dell’art. 58 del d.l.112/2008 convertito dalla Legge 06.08.2008 n.133, per il triennio 2019-
2021, è negativo;

ESAMINATO l’Allegato Parere Favorevole del Revisore dei Conti, dott. Mauro Bellesia,
acquisito con prot. N. 11850 del 05.12.2018 (qui allegato) in cui si evidenzia il seguente punto:



“Relativamente all’inserimento in bilancio del fondo di ripiano perdite delle aziende
partecipate, ai sensi dell’art. 1, cc. 551-552, della L. 147/2013 e dell’art. 21, c. 1 e 2, del D.Lgs.
n. 175 del 19/8/2016, occorre altresì prevedere in Bilancio un Fondo Vincolato pari alla perdita
della società IMPIANTI AGNO srl calcolato secondo i criteri previsti dal d.lgs. 175/2016”;

PROCEDUTO pertanto alla creazione di tale fondo che trova derivazione dal capitolo del “
Fondo di Riserva Ordinario” che presenta la necessaria capienza per la predetta e qui allegata
VARIAZIONE:

- nuovo capitolo d’uscita n. 975 “Fondo perdite Società partecipate” € 19.581,00;

- fondo di riserva ordinario ricalcolato ora pari a € 18.461,00.

CONFERMATI i tributi comunali Tosap, tariffe affissioni, pubblicità e addizionale comunale
sulla base di quanto stabilito con le precedenti deliberazioni:

delibera di G.C. n. 159 del 04.12.2008 avente ad oggetto: "Conferma tariffe TOSAP,
imposta pubblicità e diritti pubbliche affissioni - anno 2009";

addizionale comunale IRPEF confermata nella misura dello 0,8% come da
provvedimento di Consiglio Comunale n. 13 del 29.06.2012;

deliberazione di G.C. n. 95 del 29.07.2013 avente ad oggetto: "Imposta Municipale
Propria (I.M.U.) - determinazione valori minimi aree fabbricabili anno 2013";

VISTE, inoltre:
- la deliberazione di Consiglio Comunale n. 40 in data odierna avente ad oggetto:
"Determinazione aliquote IMU 2019”;

- la deliberazione di Consiglio Comunale n. 41 in data odierna avente ad oggetto: "Approvazione
Piano finanziario per il servizio di gestione dei rifiuti urbani - anno 2019";

- la deliberazione di Consiglio Comunale n. 42 in data odierna avente ad oggetto: "Approvazione
tariffe per l'applicazione della tassa sui rifiuti - TARI - anno 2019";

VISTA la delibera di Consiglio Comunale n. 25 del 26.09.2018 di approvazione del Bilancio
Consolidato al 31.12.2017;

RICORDATO che,  la misura delle indennità di funzione, nonché dei gettoni di presenza agli
amministratori del Comune di Brogliano, così come recepita con deliberazione di Consiglio
Comunale n. 12 del 30.03.2006, è la seguente:

- Indennità di funzione  al Sindaco             €. 2.010,77 lordi mensili
   (Tale indennità è dimezzata per i lavoratori dipendenti
     che non abbiano chiesto l'aspettativa)

- Indennità di funzione al Vice-Sindaco (20% indennità del Sindaco)  €.    402,16 lordi
mensili
      (Tale indennità è dimezzata per i lavoratori dipendenti
     che non abbiano chiesto l'aspettativa)

- Indennità di funzione all'Assessore (15% indennità del Sindaco)          €.   301,62 lordi mensili



   (Tale indennità è dimezzata per i lavoratori dipendenti
     che non abbiano chiesto l'aspettativa)

- Gettone di presenza per i consiglieri comunali per la              €.       16,76 a seduta
  partecipazione a consigli e commissioni

VISTI:
Lo Statuto del Comune di Brogliano;-
 il vigente Regolamento di Contabilità;-

VISTO che sulla proposta sono stati espressi pareri di cui all’art. 49 del T.U. approvato
con D. Lgs. 267/2000 come segue:

Visto, si esprime parere favorevole, ai sensi dell’art. 49 del T.U. approvato con D.Lgs. 267/2000
in ordine alla regolarità tecnica del presente provvedimento

Lì  22.11.2018            Il Responsabile del servizio
                   Dott.ssa Mara Busato

Visto, si esprime parere favorevole, ai sensi dell’art. 49 del T.U. approvato con D.Lgs. 267/2000
in ordine alla regolarità contabile del presente provvedimento
Lì 22.11.2018  Il Responsabile del servizio
Finanziario

               Dott.ssa Mara Busato

Con voti favorevoli n. 7, astenuti n. 2 (Culpo, Sambugaro)espressi nelle forme di legge;

DELIBERA

1) di approvare ai sensi dell'art. 174 del d.lgs 267/2000 ed  in conformità alle modalità previste
dal d.lgs. 118/2011:

- il Bilancio di previsione 2019-2021 Entrata e Spesa (allegato Ae B) e tutti gli allegati previsti
da normativa vigente, agli atti presso l'Ufficio Ragioneria dell'Ente, approvato con delibera di
G.C. n. 95/2018;

- la nota di aggiornamento al Documento Unico di Programmazione Semplificato (D.U.P.S.)
2019-2021  (Allegato C) approvata con delibera di G.C. n. 95/2018;

2) di prendere atto di quanto richiamato dal Revisore dei Conti nel Suo Parere Favorevole di cui
al prot. N. 11850/2018, qui allegato e quindi di creare il nuovo capitolo di spesa n. 975 “Fondo
perdite Società partecipate” per un importo pari a € 19.581,00 come da variazione allegata alla
presente deliberazione;

3) di aggiornare sulla base della variazione suddetta gli allegati:
ALL. B SPESE
RISPETTO VINCOLI DI FINANZA PUBBLICA



INDICATORI SPESE E CAPACITA’ DI PAGAMENTO;

4) di dare atto che l'indennità di funzione e i gettoni di presenza agli amministratori locali ai sensi
della Legge 265/1999, ora trasfusa nel T.U. approvato con D. Lgs. 267/2000 è la seguente:

- Indennità di funzione  al Sindaco €. 2.010,77 lordi mensili

   (Tale indennità è dimezzata per i lavoratori dipendenti

     che non abbiano chiesto l'aspettativa)

- Indennità di funzione al Vice-Sindaco (20% indennità del Sindaco) €.    402,16 lordi
mensili

      (Tale indennità è dimezzata per i lavoratori dipendenti

     che non abbiano chiesto l'aspettativa)

- Indennità di funzione all'Assessore (15% indennità del Sindaco)€.    301,62 lordi mensili

   (Tale indennità è dimezzata per i lavoratori dipendenti

     che non abbiano chiesto l'aspettativa)

- Gettone di presenza per i consiglieri comunali per la            €.      16,76 a seduta

  partecipazione a consigli e commissioni

5)di confermare, anche per l'anno 2019, le tariffe e/o addizionali già approvate con le seguenti
deliberazioni:

delibera di G.C. n. 159 del 04.12.2008 avente ad oggetto: "Conferma tariffe TOSAP,
imposta pubblicità e diritti pubbliche affissioni - anno 2009";

addizionale comunale IRPEF confermata nella misura dello 0,8% come da provvedimento
di Consiglio Comunale n. 13 del 29.06.2012;

deliberazione di G.C. n. 95 del 29.07.2013 avente ad oggetto: "Imposta Municipale
Propria (I.M.U.) - determinazione valori minimi aree fabbricabili anno 2013";

6)di prendere atto delle seguenti deliberazioni assunte in data odierna:

la deliberazione di Consiglio Comunale n. 40 in data odierna avente ad oggetto:
"Determinazione aliquote IMU 2019”;



la deliberazione di Consiglio Comunale n. 41 in data odierna avente ad oggetto:
"Approvazione Piano finanziario per il servizio di gestione dei rifiuti urbani - anno
2019";

la deliberazione di Consiglio Comunale n. 42 in data odierna avente ad oggetto:
"Approvazione tariffe per l'applicazione della tassa sui rifiuti - TARI - anno 2019";

7) di dare atto che le entrate e le spese iscritte in bilancio risultano coerenti con i vincoli di
finanza pubblica di all'art. 9 della Legge 24 dicembre 2012, n. 243;

8)di dare atto che, ai sensi dell'art. 29, comma 1, del D.lgs. 33/2013, come sostituito dall'art. 8,
comma 1, lett. a), del D.L. 66/2014, convertito, con modificazioni, dalla legge 89/2014, i
documenti e gli allegati del bilancio di previsione saranno pubblicati nella sezione
"Amministrazione trasparente" del sito istituzionale del Comune entro trenta giorni
dall'adozione, unitamente ai dati espressi in forma sintetica, aggregata e semplificata, anche
con il ricorso a rappresentazioni grafiche, al fine di assicurare la piena accessibilità e
comprensibilità.

Con successiva e separata votazione unanime favorevole, ai sensi dell'art. 134 comma 4 del T.U.
approvato con D.lgs 267/2000, la presente deliberazione viene dichiarata immediatamente
eseguibile.



 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE
   F.to TOVO DARIO F.to CAPORRINO DOTT.
ANTONIO

_____________________________________________________________
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia del presente verbale viene pubblicata oggi 11-01-2019 all’Albo
Pretorio on-line per 15 giorni consecutivi.

Lì, 11-01-2019 IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to CAPORRINO DOTT. ANTONIO

_______________________________________________________________
COMUNICAZIONE AI CAPIGRUPPO CONSILIARI

Si dà atto che la presente deliberazione viene trasmessa in elenco -
oggi 11-01-2019 giorno  di pubblicazione - ai Capigruppo consiliari –
come previsto dall’art. 125 del T.U. approvato con D.Lgs. 267/2000.

Lì, 11-01-2019 IL SEGRETARIO
COMUNALE

F.to CAPORRINO DOTT. ANTONIO

_______________________________________________________________
CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno
, decorsi dieci giorni dalla pubblicazione all'Albo Pretorio on-line del
Comune ai sensi dell'art. 134, comma 3, del T.U. approvato con D
Lgs. 267/2000).

dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, comma 4 del T.U.
approvato con D.Lgs. 267/2000.)

Lì,  IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to CAPORRINO DOTT. ANTONIO

________________________________________________________________

Copia conforme all’originale, in carta libera ad uso ______________________

Lì, Il Responsabile dell’Ufficio Segreteria

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto come segue.

Albo
Prefettura
Ufficio demografici
Ufficio ragioneria
Ufficio segreteria
Ufficio tecnico set.1
Ufficio tecnico set.2
Ufficio tributi


